



## Regierungsratsbeschluss vom 10. Februar 2026

Schriftliche Anfrage Philip Karger betreffend Elias Frank-Haus in Basel

P255521

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Der Regierungsrat nimmt Stellung zur Aktion «Rettet das Elias-Frank-Haus». Es ist für den Regierungsrat wichtig, informiert und in Austausch über Initiativen aus der Zivilgesellschaft, insbesondere hinsichtlich der Erinnerungskultur zu sein. Es ist dem Kanton jedoch nicht möglich, in den Erwerb privater Immobilien zu investieren.

